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Herrn Oberbürgermeister Peter Jung 
 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Ursula Albel 
 
Rathaus Barmen 
42275 Wuppertal 
 
563 66 77 
 
ratsfraktion@dielinke-wuppertal.de   
 
05.07.2011 
 

VO/0609/11 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

18.07.2011 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Staatsanleihen 

Anfrage der Ratsfraktion DIE LINKE vom 05.07.2011 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der WDR meldete auf seiner Internet-Seite, dass 6,5 Prozent der Gelder, die für 

Pensionszahlungen für die Landesbeamten angelegt werden, in ausländischen 

Staatsanleihen engagiert sind.   

Dies gibt uns Anlass zu fragen:  

Haben auch die Stadt Wuppertal bzw. ihre Tochterunternehmen bzw. 

Versorgungswerke, an denen die Kommune beteiligt ist, Gelder in derartigen 

Staatsanleihen angelegt? 

 

 Wenn ja, 

 

1. aus welchen Staaten stammen diese Anleihen;   

2. um welche Beträge handelt es sich und wie hoch ist der Anteil an den zu 

diesem Zweck insgesamt angelegten Geldern? 

Vielen Dank. 

Mit freundlichen Grüßen 

Elisabeth August                 Gerd-Peter Zieleszinski 

Fraktionsvorsitzende  Fraktionsvorsitzender  
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